

*2 congressistes des États-Unis
demandent une enquête sur les
affaires de Lasso en Floride*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juin, (RHC)- Deux élus nord-américains, Raul Grijalva et Jesus García ont demandé ce jeudi au ministère de la Justice d'ouvrir une enquête sur les affaires du président équatorien, Guillermo Lasso, en Floride.

Cette demande fait suite à la reproduction, le 2 juin dernier, par le journal The Miami Herald et le magazine équatorien Plan V, d'une publication révélant que la société Global Research and Asset Management LLC (GRAM) avait loué les services de la société Perceptual Advisors LLC pour 250 000 dollars afin de protéger l'image de Lasso au cours de la procédure de destitution.

Dans une lettre adressée au procureur général des États-Unis, Merrick Garland, les membres du Congrès ont demandé aux autorités nord-américaines d'enquêter sur les transactions commerciales du président équatorien dans l'État de Floride.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324997-2-congressistes-des-etats-unis-demandent-une-enquete-sur-les-affaires-de-lasso-en-floride>



Radio Habana Cuba